
 

令和６年河南町議会２月定例会議 一般質問通告書(２日目) 

 

１番 議席番号４番 議会議員 大門 晶子 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１． 地域防災計画の修正に

ついて 

(1) 本町の計画は、関係法令や大阪府の計画等

の策定・改正状況の整合性観点から整合性が

保たれているのか。 

町  長 

担当部長 

(2) 改正にあたっては、能登半島地震被災地の

計画を参考にしてはどうか。 

(3) 関係法令との整合性のチェックや、能登町

の防災計画に目を通すには、どれくらいの時

間が必要か。 

２． 公務員の人員削減に

よる影響等について 

(1) 災害時の対応は人の命にかかわるので、本

町の職員数は、被災時、影響を及ぼさないの

か。 

町  長 
(2) 職員体制への負担も考え、今後は、職員を

育てながら、少し余力がある体制を構築して

は。 

(3) 本町の職員定数の在り方については、ゆと

りが持てるよう職員の補充の検討を。 

３．社会福祉協議会の事業

とは何か 

(1) 現状、どのような推進事業が行われ、住民

と協働事業を行うにはどのような課題がある

のか。 
町  長 

担当部長 
(2) 後方支援として事務処理を行う社会福祉協

議会の評価は。 

(3) 次のステップに進むには、成果を確認し、更

に伸ばしていく必要があると思うが。 
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４． 社会福祉協議会の協

働事業の課題などについ

て 

(1) 住民の参加のため、制度として整えてほし

いが、町はそのあたりの課題認識はあるのか。 

町  長 

担当部長 

(2) 更に効果が上がるような仕組みに発展させ

ていくための検討を。 

(3) 社協の持つコーディネート機能を強化し、

動きやすい体制を構築できないか。 
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